



FRANSKA, KORT LÄROKURS, hörförståelseprov 11.9.2013

Innehållet i dessa exempel på fullpoängssvar är inte bindande vid studentexamensnämndens bedömning. Den slutgiltiga bedömningen fastställs av examensämnets censorer.

Ett fullpoängssvar innehåller:

- a) Han tar emot samtal från sin familj och sina vänner.
- b) Två av följande:
 - Telefonkioskerna är inte bekväma.
 - Telefonkioskerna är inte rena.
 - Det är kallt i telefonkioskerna på vintern.
- c) Han ber att få låna någon annans mobil.
- d) När man inte längre kunde använda mynt i dem (för att betala för samtal).
- e) När det skulle bli för dyrt för henne att använda mobiltelefonen.

a)

Je me sers des cabines téléphoniques à chaque fois que je dois téléphoner. Ces cabines, je les ai toujours connues, j'y suis habitué. J'ai un téléphone portable, mais comme je n'aime pas trop ça, il ne me sert qu'à recevoir les appels de ma famille et de mes amis. De toute façon, je trouve que les cabines téléphoniques sont très pratiques. Heureusement, il y en a encore partout dans les lieux publics.

b)

J'habite en Belgique mais je viens souvent en France. Les cabines téléphoniques françaises, je m'en sers beaucoup. Je possède bien sûr un téléphone portable, mais ça me coûterait trop cher de m'en servir en dehors de mon pays. Mais ce que je n'aime pas avec les cabines, c'est qu'elles ne sont pas très confortables – et pas très propres non plus. Et puis en hiver, on y a froid ! Enfin, malgré ces petits inconvénients, je trouve les cabines tout à fait utiles.

c)

Les cabines téléphoniques, je n'ai jamais su comment ça marchait, je ne sais même pas combien ça coûte. Même en cas d'urgence, si j'ai oublié mon portable ou si je n'ai plus de batterie, je préfère demander aux gens de me prêter leur téléphone, pour écrire un SMS par exemple. Pour les jeunes, les cabines téléphoniques, c'est démodé et ça ne sert à rien.

d)

Les cabines téléphoniques ? À vrai dire, je ne savais même pas qu'il y en avait encore. J'aimais bien m'en servir quand elles marchaient avec des pièces de monnaie, mais depuis que les cartes téléphoniques ont remplacé les pièces, j'ai arrêté d'utiliser les cabines : c'est trop compliqué d'avoir toujours une carte sur soi ! Alors, j'utilise un téléphone portable – même si je déteste ça.

e)

Je me dirige vers les cabines uniquement pour des raisons économiques. En fait, j'ai un abonnement téléphonique pour mon portable. Il me permet de parler deux heures et d'envoyer 100 textos chaque mois. Quand je dépasse ces limites, l'utilisation du portable me revient très cher. Dans cette situation, je m'achète une carte téléphonique pour les cabines.